

DATUM:

24.06.2021

Versuchter Diebstahl auf dem Sportplatz „Peter-Breuer-Stadion“

Anfang Juni 2021 erhielt die Stadtverwaltung davon Kenntnis, dass Niete, die zur Befestigung des Aluminiumgeländers rund um die Tartanbahn am Peter-Breuer-Stadion dienen, gelöst worden waren. Da es sich um ca. 250 Niete handelt, ist davon auszugehen, dass diese mutwillig vom Gelände gelockert wurden, um sie für den Abtransport und den anschließenden Verkauf vorzubereiten. Hiervon betroffen gewesen wären etwa 400m Aluminiumgestänge.

Die Stadtverwaltung hat daraufhin Anzeige wegen gemeinschädlicher Sachbeschädigung und versuchten Diebstahls erstattet und die gelösten Niete durch einen Mitarbeiter des Baubetriebshofes ordnungsgemäß wieder anbringen lassen.